



Atous ceux qui ces présentes verront, Sachez,

que moi, L'HONORABLE PIERRE J. O. CHAUVEAU, Shérif du District de Montréal, dans la Province de Québec, en Canada, par et en vertu d'un certain Bref d'exécution *Fieri Facias* de Notre Dame la REINE, à moi adressé, et émané de la Cour *Suprême*

de Sa Majesté pour les Affaires Civiles dans le dit District, le ~~treizième~~ ¹⁶¹ jour de ~~septembre~~ ^{du même mois} dans une certaine cause numéro 161

La Société Permanente de Construction Jacques-Cartier, un corps politique et incorporé ayant son Bureau et principale place d'affaires au bas Côté de District de Montréal, demandant

contre les terres et ténements de Adolphe Gaudry dit Bourbonnier, peintre et François Martineau menuisier, tous deux du même lieu, défunctus:

Je soussigné, croyant que le présent document a été délivré à l'espousal ou aux deux époux de décès Louis Aimé et l'épouse, et croyant sincèrement que
dans l'ordre d'ancienneté, soit tout ce qu'il peut avoir
dans le village de la Côte St-Louis, paroisse de l'Enfant Jésus, ci-devant faisant partie
de la paroisse de Montréal, borné au front
par la rue Bizard, et comprenant le lot
de terre compris et désigné sous les numéros
cent deux, cent trois, cent quatre, cent cinq,
cent six et cent sept au plan et livre de recu-
bois de cette division du lot numero cent soixante
et deux au plan et livre de recu-bois officiel
du dit village incorporé de la Côte Saint-Louis
paroisse de Montréal, contenant chacun vingt
deux pieds de largeur par soixante-douze